
ACTA  DE  LA  ASAMBLEA  DE  APEJUA EN LA UNIVERSIDAD DE ALCALA DE HENARES 
                                                  Celebrada el 10 de Marzo de 2022 
 
 
 
Siendo las 12,30h del día 10 de marzo de 2022 (convocada para el 24 de febrero, pero retrasada por petición de 
varios interesados) y en la Sala 3M del edificio rectoral de la Universidad, se reúnen los miembros que se citan a 
continuación tras la pertinente convocatoria de Asamblea General que realizó la presidenta de la Asociación en días 
pasados con el siguiente Orden del Día: 
 
1-Aprobación, si procede, del Acta de la sesión anterior  
2. Informes de la Sra. Presidenta  
3. Sugerencias de los Sres. Asociados sobre actividades a realizar  
4. Elección del Sr. Secretario de la Asociación  
5. Ruegos y preguntas 
 
Estando presentes los siguientes profesores:  
 
Gloria Quintanilla (presidenta de la Asociación). 
Pedro Carrero 
Emilio López 
José Luis Alloza 
Miguel Angel Pérez Albarsanz 
Juan Carlos Prieto 
Jacinto Navlet 
Jacinto Gamo 
José María Vicente 
Maria Natividad Recio 
Pilar López Luna 
Miguel Ángel Martínez 
 
Se procede a abordar los puntos del Orden del Día previstos. 
1.-Se aprueba el acta de la asamblea anterior por asentimiento. 
 
 2.- Informe de la Sra. presidenta: 
Respecto a la entrevista telemática mantenida días pasados con miembros del vicerrectorado destaca que muchas 
de las actuaciones comentadas y compromisos adquiridos quedan supeditadas a la actual situación de interinidad de 
los interesados ante la elección del Rector: 
-Parece ser que las actuales tarjetas físicas que nos acreditan como profesores pueden pasar a transformarse en 
aplicaciones para móviles (app) ya que quieren ir eliminando las tarjetas paulatinamente. 
-Las cuentas de correo electrónico se podrán continuar utilizando, aunque deben prorrogarse anualmente. 
 -Se solicitó poder seguir disponiendo del  programa antivirus que hoy parece no ser disponible para el profesorado 
que no está vinculado contractualmente con la UAH. 
-Se mantuvo entrevista con la unidad universitaria responsabilizada de la comunicación. Se pide a todos que se 
informe a la comunidad universitaria de las actuaciones que puedan dar mayor visibilidad a la Asociación.  
 
 
 
3.- Propuestas de actividades: 
 

- Por un lado, la presidenta propone que las asambleas o reuniones de la Asociación puedan ir acompañadas 
de coloquios o conferencias con temas de interés que dinamicen la participación de los socios e incluso la 
presentación de sus trabajos o la difusión de sus conocimientos específicos. De ello es prueba esta primera 
sesión, como se tratará en el punto 5 del presente acta. 

- En cuanto a visitas de interés cultural se manejan los siguientes destinos: 
+Nueva visita al Museo Arqueológico de Madrid en compañía de guías o profesores relacionados con algún 
socio. Se acuerda para después de S. Santa, si puede ser mejor un miércoles día laborable. 



+Visita a lugares de interés y museos en Brihuega. 
+Visita guiada al Botánico de nuestra Universidad. 
+”Complutum”, incluyendo “Hippolytus” en Alcalá, 
+Hayedo de la Tejera Negra en Guadalajara…… 

 
 
4.-Dimisión de la actual Secretaría de la Asociación y elección consecuente. 
Tras acusar recibo de la dimisión irrevocable de la Secretaria de la Asociación Dª Carmen Fernández Cuesta (elegida 
el de noviembre de 2021), se procede a pedir voluntarios parea ocupar el cargo. Al no presentarse candidatos, el 
actual tesorero de la asociación, Miguel Ángel Martínez Martínez asume voluntariamente el doble nombramiento de 
tesorero y secretario mientras ello sea preciso. 
 

 
4.-Ruegos y preguntas 
 Se han realizado en los puntos anteriores 

 
 

5.-Coloquio “Presentación del  libro de Pedro Carrero Eras” 
 
Como primera actividad de este tipo, se presentó por el autor-Pedro Carrero- su obra “El telegrafista de Barbastro” 
editado recientemente, que cuenta las peripecias de este profesional durante la Guerra Civil española, planteada en 
los dos bandos del frente aragonés como un ejercicio de supervivencia familiar que permite rememorar la vida en 
aquellos tiempos difíciles. A continuación se hicieron preguntas al autor y diversos comentarios sobre obra, lugares y 
momentos. 
 
 
 
Sin más asuntos que tratar la reunión concluyó a las 14h 15min. celebrándose a continuación un almuerzo en la 
cafetería del rectorado. 
 
Alcalá de Henares, 10 de marzo de 2022 
                                                                                    
 

                                   Presidente 
 Secretario (en funciones) de APEJUA 
                      
 
 

                                                                                                              
 
Miguel Ángel Martínez Martínez                                                      Mª Gloria Quintaniilla 


